



かしわの子

【目指す児童像】

- やさしい子 《友愛》
- かしこい子 《自主》
- たくましい子 《健康》

《第4号》

令和2年6月25日(木)発行
石巻市立飯野川小学校

『学校が再開して』

新型コロナウイルス感染拡大防止のための長い臨時休業が明けて、6月1日(月)より学校が再開しました。毎朝の検温などのご家庭の協力や、マスクの着用やお互いに手を伸ばしても届かない距離を保つなどの「あたらしい学校の生活」を子供たちが心掛けることで、学習活動を進めることができておりますことに、感謝申し上げます。



河北総合支所への避難訓練



授業の様子(4年生)

今後は、感染症対策と子供たちの学びの保障を両立し、教育活動を持続していく旨の方針が文部科学省より出されました。子供たちが誰一人感染することなく、学校での教育活動を継続できるよう、今後ご協力をよろしくお願いいたします。

【学習に関わるお知らせ】

新型コロナウイルス感染拡大防止のための長期の臨時休業が実施されたことへの対応や、引き続き感染拡大を防止するための対策などについてお知らせします。

- ① 授業時数を確保し学びを保障するために、どの学年も4月当初の予定より週の授業時数を増やして学習を進めています。特に4年生以上の学年は7時間授業を行う日もあります。7時間授業については、現在のところ、秋頃には終了する予定です。
- ② 今年度はプールでの水泳の学習は行いません。プール掃除も行わず薬剤を使用して水質管理を行っていきます。
- ③ エアコン設置工事は、土曜日や日曜日にも作業をするなど急いで進めていただいています。7月中には使用できる見込みです。

「インターネット接続による家庭学習環境に関する調査(石巻市教育委員会)」を受けて

上記の調査にご協力いただきまして、ありがとうございます。調査のねらいとは異なりますが、結果から次のような憂慮される状況が見えてきました。

質問6 お子様が使用するパソコン、タブレット、スマートフォンに「フィルタリング」を設定していますか。(117名から回答いただきました)

- 1 設定している (37名)
- 2 設定していない (37名)
- 3 よく分からない (10名)
- 4 お子さまが使用するパソコン等は所有していない (33名)

「フィルタリング」を設定しておりませんと、お子さんが自由に様々な情報に触れることができるため、犯罪などに巻き込まれる危険性が高まります。早急に「フィルタリング」の設定をお願いいたします。

7月の主な行事

- 2日(木) 委員会活動(5・6年)
 - 10日(金) クラブ活動①(4・5・6年)
 - 16日(木) 読み聞かせ(1・2年 陽だまりの会)
 - 17日(金) クラブ活動②(4・5・6年)
 - 21日(火) 職員会議
 - 22日(水) 全校4校時限 13:10 下校 教育相談 13:30~16:20
 - 23日(木) 海の日
 - 24日(金) スポーツの日
 - 27日(月)~31日(金) 全校4校時限 13:10 下校 教育相談 13:30~16:20
- ※変更がありましたら、学級だよりやホームページ、マチコミメールなどでお知らせします。ご確認ください。



PTAの活動について

6月11日(木)に第1回拡大役員会を行いました。父母教師会総会資料の内容については、書面でご承認をいただいていたのですが、その後の学校行事の変更についてお知らせし、それを受けて各専門部の活動について話し合っただき、下記のようにになりました。

地区長の皆様には、PTA会費などの集金方法についてお知らせしました。



拡大役員会の様子

〔総務文教部〕

- 10月 第1回編集会議
- 12月 会報発行
- ※今年度の発行は1回のみ

〔保健体育部〕

- 7月 遊具などのペンキ塗り作業
- 10月(運動会への協力)

〔校外指導部〕

- ・各地区で安全パトロールを行う(登下校の見守り、危険箇所の確認など)。
- ※日時を設定しない。
- ※報告書に記入する。

- ・運動会の前に、奉仕作業を行う予定です。
- ・第2回の拡大役員会は、2月12日(金)に行う予定しています。

学校区パトロール

6月18日(木)に、学校区パトロールを行いました。地区ごとに集団下校する様子を、河北警察署職員の方3名、防犯協会の小関さん、総武建設の武山さん、校外指導部員の茂木さんにも見守っていただきました。

ありがとうございました。



6月15日(月)に学校に来てみると、校庭がきれいに整備されていました。PTA会長の山崎さんが、休日を利用してH形鋼を引いてくださったということでした。子供たちのために、ありがとうございました。